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«Hemos venido a un mitin de campaña, con San Miguelanaka y el espacio feroviario, que no
van en este presupuesto. Esto es porque el Gobierno tiene hoy mayoría, porque la Ley de
Partidos no nos dejó reemplazar un edil y porque el que renunció el otro día no ha sido
sustituido aún. Pero esta mayoría no es la voluntad del pueblo. En el presupuesto no hay
participación de la oposición, ni participación ciudadana, que es más que recoger sugerencias.
No entendemos que baje el dinero en Bienestar Social cuando sube el paro y cada vez más
familias tienen problemas para llegar a fin de mes».   
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